



学校だより

令和7年12月25日

第10号

教育理念**「その道において一流」****学校教育目標 豊かな人間性を備えた生徒を育てる****山武中ポリシー****自ら考え考動し、共（生徒・教師・地域）に創る**

2学期を終えて

昨日、今学期の教育活動を無事に終えることができました。日々の学校生活や行事を通して、生徒がそれぞれの課題に向き合い、成長する姿を目にする機会が多くありました。こうした歩みは保護者の皆様の温かなご理解とご協力に支えられてこそ実現したものと感謝しております。冬休みは、年末年始という特別な時期であるとともに、3学期に向けて心と体を整える大切な期間です。ご家庭におかれましては、生活のリズムを大きく崩さないことや学習、手伝い、家族との時間を大切にすること等について、ご家庭でも話し合う機会をもっていただければ幸いです。また、外出時の安全や健康管理にも十分配慮くださいますようお願いいたします。

3学期も希望をもって生徒が学校生活を過ごせるよう、全職員で支援して参ります。

【終業式での大矢校長先生のお話】

今日で長かった2学期が終わります。2学期の始業式で「努力を惜しまことなく、精一杯夢中になって取り組む2学期にしてほしい。」ということ、そして「たとえ結果が付いてこなかった場合でも、努力したことは必ず自分自身を成長させているはず。」という話をしました。

今学期は、合唱コンクールをはじめ、生徒会立会演説会・役員選挙、ふるさと学習での山の体験、職場体験学習、部活動での新人戦、各種コンクール等、学校行事だけではなく運動や文化的な活動においても皆さんは大いに力を発揮し、活躍してくれました。皆さんにとって充実した2学期になったことと思います。

特に合唱コンクールに向けた各クラスや各学年の取組は、まさに精一杯夢中になって取り組んだものでした。そして、本番の発表では、皆さんの熱い思いが歌声となって会場に響き渡り、とても感動的な行事となりました。最後に各学年にメッセージを送りたいと思います。

3年生へ

今は受験勉強で苦しい思いをしていると思いますが、誰かに代わってもらうことはできません。自分の力で乗り越えなければいけない壁です。本気で取り組んだ苦しい思いの先には必ず明るい希望や楽しいことが待っています。勉強の苦しさではなく、その先にある明るく楽しい未来をイメージして、受験を乗り切ってください。

2年生へ

3年生からいろいろなバトンを引き継いでいると思います。これからは、自分たちが「学校の顔」になるという意味を考え、「学校の顔」になるという気持ちを一人一人が今まで以上に強くもって、活動してくれることを期待しています。

1年生へ

入学当初から、何事にも明るく前向きに取り組んでいる姿勢は立派です。来年は先輩となります。そのために何をしなければいけないかをよく考え、今までの取組姿勢をさらにレベルアップさせてください。

いよいよ明日から冬休みに入ります。一人一人が今学期を振り返り、頑張れたことと課題を確認し、充実した冬休みにしてください。そして、希望あふれる新年を迎えてください。

【2学期を振り返って 代表生徒】

1年生

- ・1学期と比べ、クラスとしても個人としてもたくさん成長ができた。
- ・中でも特に心に残っているのが合唱コンクールと定期テストだった。
- ・合唱コンクールに向けて練習を重ねていくうちに歌声が一つになっていった。
- ・当日は緊張の中、精一杯、心を込めて歌うことができた。
- ・定期テストについては、反省を3学期に生かしたい。
- ・先輩の皆さんのようになるために気を引き締めて学校生活を送っていきたい。

2年生

- ・学年として授業中の私語や、2分前着席がおろそかになることや家庭学習も取り組めていない人もいた。
- ・3学期は落ち着いた学習環境をつくっていきたい。
- ・一番の思い出の合唱コンクールはどのクラスも全力で練習し、2年生はどんなことでも全力で取り組める学年だとわかった。
- ・3年生から引き継いだ役割をしっかり全うし、精一杯頑張りたい。

3年生

- ・「当たり前のことを当たり前にやる」ことの大切さを強く感じる2学期だった。
- ・中学校最後の合唱コンクールはクラス・学年としても絆が深まった。
- ・私立高校の入試迄あと1ヶ月、公立高校の入試まではあと2ヶ月となった。2年生から言われている「受験は団体戦」という言葉の意味が少しずつわかってきた。
- ・周りの仲間が頑張っている姿を感じるだけで受験に対する気持ちが高まる。
- ・最後に胸をはって卒業式をむかえられるよう3学期も頑張っていきましょう。

【2年生 思春期教室開催】

12月12日（金）に、2年生を対象に思春期教室を実施しました。SBC 東京医療大学の先生を講師としてお招きし、身体や心の変化や赤ちゃん人形の抱っこ体験や自分の心音の聴取体験等を行いました。



【2年生 職場体験学習 学年プレゼンテーション】

12月17日（水）に職場体験学習で学んだことについて学年でプレゼンテーションを行いました。体験したからこそ実感できた働くことの意義やその大変さを発表し合い、学びを深めました。



【冬季休業中の学校閉庁日の対応について】

1 学校閉庁日

令和7年12月27日（土）～令和8年1月3日（土）

2 緊急の場合の連絡

お子様に大きな事故（交通事故や、病気やけがによる入院等）があった場合は山武市教育委員会へ連絡をお願いします。

山武市教育委員会 電話番号 0475-80-1443

【出席停止に関わる提出書類の変更について】

山武市ではこれまでインフルエンザ等の一部の感染症を除き、医師による証明が必要な「通知書」の提出をお願いしておりましたが、全ての感染症について「出席停止報告書」を提出いただくこととし、医師による証明は不要となりました。

※出席停止指示書の扱いについては変更ありません。

1 運用開始

令和8年1月1日より

2 様式について

「出席報告書」(保護者記入によるもの)

※山武市教育委員会・本校のホームページよりダウンロード可能です。

【1月の主な予定】

日	曜日	行 事
6	火	始業式 避難訓練(火災) 部活動中止
7	水	給食開始 全学年実力テスト
14	水	PTA理事会
17	土	3年私立高校前期入試
23	金	英語検定 部活動中止
27	火	教育相談 2月6日まで
29	木	新入生入学説明会

【3学期の主な予定】

2月 3日(火) 公立高校出願 ※～5日(木)
6日(金) 1年生職業学習会
9日(月) 3年生期末テスト
10日(火) 公立高校志願・希望変更 ※～12日(木)
13日(金) 第3回合同学習会
14日(土) テスト前部活動中止 ※～16日(月)
17日(火) 公立高校入学者選抜学力検査 ※～18日(水)
期末テスト・部活動中止 ※～18日(水)
学校運営協議会
20日(金) 公立高校追検査受付 ※～24日(火)
26日(木) 公立高校追検査
27日(金) 3年生を送る会 5・6校時

3月 3日(火) 公立高校入学許可候補者発表
9日(月) 3年生給食最終日
10日(火) 令和7年度卒業証書授与式
24日(火) 給食最終日
25日(水) 修了式 部活動中止
26日(木) 学年末休業

※3年生の詳細な予定等については、学年だより等を確認ください。

【1月の相談対応日】 相談を希望される際は、教頭（89-1009）へ連絡ください。

スクールカウンセラー	7日（水）・14日（水）・21日（水） 28日（水）
スクールソーシャルワーカー	9日（金）・13日（火）・16日（金） 20日（火）・23日（金）・27日（火）
心の教室相談員	 9日（金）・13日（火）・14日（水） 16日（金）・19日（月）・22日（木） 23日（金）・26日（月）・29日（木） 30日（金）